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ASSUNTO: Requer informações sobre a falta de médicos no Pronto Socorro da Vila Simões. 

Autoria: Vereador Matheus Carreiro.  

Destinatário: Cristina Maria Kalil Arantes — Prefeita da Estância Turística de Ibitinga. 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

Ouvido e aprovado pelo Egrégio Plenário, cumpridas as formalidades regimentais, seja 
este requerimento de informação oficiado ao destinatário supracitado. 

1) Qual o motivo da falta de médicos no Pronto Socorro da Vila Simões? 

2) Por que o médico ginecologista está atendendo somente pacientes gestantes? 

JUSTIFICATIVA: A população que precisa de atendimento nos Prontos Socorros 
sofre com a falta de profissionais, e segundo informações o PSF da Vila Simões está sem médicos, 
tendo estes moradores que se deslocarem para outros postos de atendimentos mais distantes. Algumas 
destas pessoas não possuem veículos, o que acaba dificultando a locomoção. 

Porém, a falta de médicos é grave e precisa de solução. 
Sendo assim, faço o questionamento acima para as providências necessárias. 

Sala das Sessões "Dejanir Storniolo" 
	

e nove ro de 2018. 

A Sua Excelência o Senhor 
ANTONIO ESMAEL ALVES DE MIRA 
Presidente da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga — SP 
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